
Читайте в номере:
________________
-2- День Победы 

-4- Майские праздники

-10- IT-новости

-3- Интервью Радостина Н.В.

-11- Гороскоп

-8- Из деканата
-9- Лучшая группа НГТУ - 2009

-7- Интервью Светланы 
Небукиной

-5- День рождения ИРИТ

№7 (57) май 2009

С днем Победы!



Патриотизм - одно из наиболее глубоких чувств, закрепленных веками и тысячелетиями 
обособленных отечеств. (Владимир Ленин)

День победы
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9 мая

Все дальше уходит от нас 9 мая 1945 года, но 
мы по-прежнему помним, какой ценой достался 
нашим отцам и дедам тот день, и каждый год 
отмечаем этот прекрасный и трагичный 
праздник вместе с ветеранами. И вот уже 
больше полвека День Победы служит крепкой, 
неразрывной нитью между нами,  нынешним 
поколением, и поколением фронтовиков, 
ратных тружеников, победителей. День победы 
- это доказательство того, что россияне - 
особая, удивительно сильная нация. И сколько 

бы не прошло 
лет, и сколько 
б ы  с л о в ,  
п о л н ы х  
благодарност
и и любви, не 
прозвучало,  
м о л о д о е  
п о к о л е н и е  
всегда будет в 
вечном долгу 

перед ветеранами.День Победы 
-   праздник 
победы СССР 
над нацистской 
Германией  в  
В е л и к о й  
Отечественно
й войне 1941-
1945 годов.

8 мая 1945 
г о д а  б ы л  
подписан акт о 
безоговорочной 
к а п и т у л я ц и и  
Германии. 9 мая 
б ы л о  
о б ъ я в л е н о  
П р а з д н и к о м  
П о б е д ы  в  

ознаменование победоносного завершения 
Великой Отечественной войны. Праздник 9 
Мая стал священным для каждого из нас. Нет 
ни одной семьи, которой бы не коснулось горе 
войны. Тысячи воинов ушли на фронт, тысячи 
наших земляков работали в тылу. На защиту 
Отечества поднялись всем народом и сумели 
отстоять право на мирную жизнь.

Материал подготовил

История праздника

Парад Победы-2009 планируется быть  
небывало масштабным и зрелищным. В 
Параде будут участвовать 9 тысяч военных - на 
2,5 тысячи больше, чем год назад.  
Представительство боевой техники тоже 
существенно возрастет - и количественно, и 
качественно».

Акция "Георгиевская ленточка"

Праздник был впервые провозглашен в 1945 
году. С 1965 года День Победы стал нерабочим 
днем. После распада СССР некоторое время 
парады в День Победы не проводились, 
возобновили эту традицию в юбилейном 1995 
году.

Впервые весной 2005 года на улицах 
российских городов появилась «Георгиевская 
л е н т о ч к а » .  А к ц и я ,  з а д у м а н н а я  и  
о с у щ е с т в л е н н а я  Р И А  Н о в о с т и  и  
«Студенческой общиной» в год 60-летия 
Победы, объединила в дни празднования 
людей разного возраста и социальных групп. 

Акция родилась стихийно, выросла из 
интернет-проекта «Наша Победа», на котором 
в течение года публиковались «народные» 
истории о том, как ту или иную семью 
коснулась Великая Отечественная война, о 
фронтовиках, партизанах, тружениках тыла, о 
фронтовых романах и неизвестных подвигах.

За четыре года проведения акции было 
распространено более 45 миллионов ленточек 
по всему миру.

9 мая - не только праздник победы советского 
народа в Великой Отечественной войне 1941-
1945 годов. 9 мая считается и Днем 
поминовения вождей и воинов, погибших на 
полях сражений. В церквях и храмах России в 
этот день проводятся поминальные службы.

В этом году акция "Георгиевская ленточка-
2009" пройдет с 24 апреля по 9 мая. 
Мероприятие приурочено к 64-й годовщине 
Победы в Великой Отечественной войне. В 
этом году акция будет проходить уже пятый год 
подряд.



РАДИОплюс 3

9 мая 

Рану, нанесенную родине, каждый из нас ощущает в глубине своего сердца.( Виктор Мари Гюго)

- Вы были свидетелем событий Великой 
Отечественной войны. Поделитесь своими 
воспоминаниями об этом трудном времени.

-Николай Васильевич, в этом году Вы отмечаете 
свой 80-летний юбилей. Как Вы оцениваете свой 
жизненный путь?

- Вы являетесь куратором групп 07-ТР-1 и 08-ТР-
1, что для Вас работа куратора? С какими 
трудностями Вам приходится сталкиваться в 
этой работе?

Беседу провела Булавина Наталья, 

Н и к о л а й  
В а с и л ь е в и ч  
Р а д о с т и н  
р а б о т а е т  
инженером на 
к а ф е д р е  
“Компютерные 
технологии в 
проектировани
и  и  
производстве”
. Он пережил в 
г . Г о р ь к о м  
Н е в з г о д ы  
в о е н н о г о  
в р е м е н и ,  а  
н а к а н у н е  
праздника 9 мая 
о х о т н о  

согласился ответить на вопросы редакции.

- Возраст 80 лет при наличии удовлетворительного 
здоровья считаю работоспособным возрастом. Полный 
уход на пенсию здоровья и радости не прибавляет. 
Долголетие и нормальная физическая форма 
поддерживается благодаря умеренной жизни, не 
злоупотребляя курением, спиртным, перееданием и 
занятиям по силе возможности физ.зарядкой. 

- Что Вы можете пожелать читателям газеты 
«Радио+»?

07-ИСТ

- К сожалению, с каждым годом не улучшается 
подготовка учащихся в школах и в результате отсев на I-
II курсах из-за неуспеваемости по физике и математике 
доходит до 30% первоначального состава. За 
последние два года уменьшилась активность студентов 
младших курсов в проведении различного рода 
культурных, политических, факультативных и других 
мероприятий, слабое участие в лабораторно-
методических разработках.

- Скажите, 80 лет - это много или мало?

- Великая Отечественная Война застала меня 12-
летним мальчишкой в Горьком. Пришлось быть 
свидетелем бомбежек в 1941г., тяжелого материального и 
продовольственного положения, нехватки мужского 
населения в связи с мобилизацией в армию, многих 
бытовых и моральных невзгод. Но благодаря массовой 
агитационно-пропагандистской работе среди населения, 
несмотря на многочисленные переезды школ (а я был 
секретарем комсомольской организации школы №22), мы 
не падали духом, верили в победу нашей армии, что и 
оправдалось.

- Вы были свидетелем событий Великой 
Отечественной войны. Поделитесь своими 
воспоминаниями об этом трудном времени. 

- Работая с февраля 1998г. в НГТУ, мне выпала 
приятная доля участвовать в подготовке и проведении 
лабораторных работ с такими видными научными 
работниками кафедры КТПП как профессорами 
С.М.Никулин и А.А.Штернов,  доцентами В.В.Петровым, 

Л.С.Бартеневым, В.Д.Садковым, И.М. Сидельниковой, 
Е.Б.Абросимовой и др., которые творчески подходили в 
своей работе и много важного, полезного и интересного 
мне удалось взять у них для организации лабораторных 
работ.

- Газете «Радио+» хотелось бы пожелать активно 
освещать недостатки и бороться с формами 
проявления угодничества, пошлости, неравноправия, 
бюрократизма. Читателям газеты  быть более 
заинтересованными и активными участниками в жизни 
коллектива ИРИТ, больше участвовать в студенческой 
повседневной деятельности и сигнализировать в газету 
о недостатках и давать свои предложения и пожелания.

-Самое главное в жизни  достойный труд. 
Руководствуясь этим, с 1951г. после окончания 
радиофака политехнического института, я начал 
трудовую деятельность мастером и начальником цеха на 
заводе им. Ленина в Горьком, затем работал в 
Совнархозе, начальником ОКБ завода «Электромаш», 
главным инженером- начальником отделения 
приборостроения и с 1998г. инженером НГТУ кафедры 
«КТПП» уже будучи пенсионером. К 80-летию сделал 
достаточно полезных дел для промышленности, науки и 
доволен своей жизнью.. 

- Что Вы можете сказать о нынешних 
студентах?

- Являясь куратором разных групп третий год, а в 
настоящее время групп 07-ТР-1 и 08-ТР-1, стараюсь 
прививать студентам добросовестность, честность, 
порядочность, культуру, и, конечно, помогать в деле 
овладения изучаемого материала. Желательно, чтобы 
учеба - и теоретическая и лабораторная  проходили не в 
разных корпусах, а каком-то одном. Думаю, что работа 
куратора должна быть в постоянном контакте не только 
со студентами, но и с их родителями, это особенно 
важно  для слабо успевающих ребят. Стараюсь все 
вопросы решать на кураторских часах в определенные 
дни и часы. 

“Я доволен своей жизнью!...”
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Праздники

Весна - единственная революция на этом свете. (Федор Тютчев)

7  м а я  в  
Р о с с и и  
о т м е ч а е т с я  
День радио - 
Д е н ь  
р а б о т н и к о в  
всех отраслей 
с в я з и .  
С о б ы т и е ,  
положенное в 
основу этого 
п р а з д н и к а ,  
с в я з а н о  с  

деятельностью выдающегося русского физика и 
изобретателя Александра Степановича Попова. Более 
ста лет назад, 25 апреля (7 мая) 1895 года на 
историческом заседании физического отделения 
Русского физико-химического общества (РФХО) в 
Санкт-Петербургском университете, А.С. Попов 
продемонстрировал созданную им первую в мире 
искровую беспроводную приемо-передающую 
радиосистему, пригодную для надежного обмена 
информационными сигналами.

  Александр Степанович Попов (1859-1906 гг.) - 

великий  русский  ученый ,  
изобретатель радио - родился 16 
марта 1859 г . в Турьинских 
рудниках Верхотурского уезда 
Пермской губернии (ныне 
Краснотурьинск Свердловской 
области). По окончании физико-
математического факультета 
Петербургского университета ( 
1882 г .) он был оставлен при 
университете для подготовки к 
профессорскому званию. В 1883 
г . А. С. Попов перешел на преподавательскую работу в 
Минную школу и Минный офицерский класс в 
Кронштадте. Прекрасно оборудованные лаборатории 
Минной школы, являвшейся одним из первых 
электротехнических учебных заведений в России, 
обеспечивали благоприятные условия для научной 
работы А. С. Попова. В Кронштадте ученый прожил 18 
лет, и с этим периодом его жизни связаны все основные 
изобретения и работы по оснащению русского флота 
радиосвязью.

Материал подготовила 
Никулина Надежда 08-ИТД

Материал подготовила

В некоторых странах 1 Мая по-прежнему 
государственный праздник. Например, в ЮАР День 
солидарности проводится под патронатом власти. 
Профсоюзы организуют выставки изделий народного 
творчества, распродажу товаров ширпотреба по 
сниженным ценам, представления самодеятельных и 
профессиональных музыкальных коллективов. 

Страны бывшей восточной демократии уже 
приняты в EC и НАТО и забыли, что 1 Мая надо с 
цветами колоннами маршировать мимо трибун с 
профсоюзными  лозунгами. В республиках бывшего 
СССР все иначе: в Казахстане 1 Мая празднуется как 

День единства народов Казахстана. В Киеве в этот 
день коммунисты идут на площади, а народ валит в 
лес шашлыки жарить. 

Коммунисты впервые отметили 1 Мая в 1890 году в 
Варшаве. В советское время очень пышно отмечали 
праздник 1 Мая.

На Сицилии все от мала до велика в первомайские 
дни собирают луговые ромашки, которые, по 
местным поверьям, приносят счастье. В Испании 1 
Мая считается Праздником всех цветов. Для 
берлинской полиции 1 Мая не красный, а черный 
день календаря. Многочисленные партии и движения 
проводят в этот день митинги, которые неизменно 
заканчиваются драками и потасовками, а левые и 
экстремисты-антиглобалисты устраивают погромы в 
богатых и этнических кварталах немецких городов. 

Майские праздники 
и м е ю т  д р е в н ю ю  
историю. Три тысячи лет 
назад жители Древней 
Италии поклонялись 
б о г и н е  М а й е   
покровительнице земли и 
плодородия. В честь нее 
последний месяц весны 
назвали маем, а в его 
п е р в ы й  д е н ь  
устраивались гулянья и 
торжества. 

История праздника 1 
Мая, Дня солидарности 
трудящихся всех стран, 

начинается с июля 1889 года. Тогда Конгресс II 
Интернационала принял судьбоносное решение о 
ежегодном праздновании «всем мировым 
пролетариатом» этого священного дня в память о 
героической борьбе американских рабочих в Чикаго 
против капиталистов и эксплуататоров. 

Прагматичные американцы 1 Мая работают. 
Страны Европы тоже не вспоминают американских 
рабочих. Но в Англии 1 Мая  выходной. В 1977 году, 
когда лейбористская партия была у власти, этот день 
стал государственным праздником, что вызвало у 
консерваторов шок. «Ну вот, дождались -  скоро и у 
нас будет социализм»,  писала лондонская «Таймс». 

Баринова Екатерина 07-ИСТ

День радио



День ИРИТ

Ни искусство, ни мудрость не могут быть достигнуты, если им не учиться.  (Демокрит)
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Регламент конференции включал пленарное заседание и 
работу секций. 
Доклады конференции были сформированы по 7 секциям: 
Радиотехнические системы и устройства, Проектирование 
радиоэлектронных устройств ВЧ и СВЧ диапазонов, 
Телекоммуникационные системы, Информационные 
т е х н о л о г и и  ( а в т о м а т и з а ц и я  п р о и з в о д с т в а ) ,  
Информационные технологии  (автоматизация 
проектирования), Техническая кибернетика (системы 
обработки информации), Техническая кибернетика 
(интеллектуальные системы управления). Тематика 
конференции обусловлена участием в ней ученых и 
инженеров, специализирующихся в областях современной 
радиоэлектроники и информационных технологий. 
Руководители секций  зав. кафедрами, профессора: 
В.И.Есипенко, Ю.Г.Белов, В.Р.Милов, С.Г.Сажин, 
В.П.Луконин, С.Л.Моругин, Э.С.Соколова, В.П.Хранилов. 
Пленарное заседание конференции открыл директор 
ИРИТ В.Г.Баранов. С приветственным словом от Ректората 
НГТУ выступил проректор по учебно-методической работе 
Е.Г.Ивашкин.  Пленарный доклад на актуальную и 
современную тему «Нанотехнологии в микроэлектронике. 
Приборы на квантовых ямах и квантовых точках» сделал 
профессор кафедры Прикладная математика А.И.Потапов.

В  р а б о т е  
к о н ф е р е н ц и и  
приняли участие 
более 50 докторов 
наук, профессоров, 
представляющих 
в у з ы  и  

промышленность Нижнего Новгорода и других городов РФ.
Более 70% участников в возрасте до 35 лет  студенты, 
магистранты, аспиранты, молодые ученые и специалисты  
инженеры. Студенты и магистранты представили 94 
доклада. Аспиранты  97 докладов. Таким образом, на 
конференции были апробированы результаты 
магистерских диссертаций более 50% выпускников 
магистратуры 2009 года. Аспиранты представили и 
получили квалифицированную оценку материалов своих 
кандидатских диссертаций.
В конференции представили доклады авторы из стран 
ближнего и дальнего зарубежья: Южная Корея, Вьетнам, 
Китай, Союз Мьянмы (Бирма), Украина, Белоруссия.

Ближнее зарубежье представляли:  Украина (Институт 
прикладной математики и механики НАН Украины, г. 
Донецк; Центральный научно-исследовательский институт 
вооружения и  
военной техники 
В о о р у ж е н н ы х  
Сил Украины,  
г.Киев, Военный 
и н с т и т у т  
телекоммуникац
и й  и  
информатизации 
Национального 
т е х н и ч е с к о г о  
у н и в е р с и т е т а  
У к р а и н ы  
"Киевский политехнический институт"), Беларусь 
(Белорусский государственный университет информатики 
и радиоэлектроники, г. Минск)   
Участники из городов России: (Москва, Томск, Южно-
Сахалинск, Екатеринбург, Киров, Самара, Владимир, 
Муром, Ковров, Краснодар, Новороссийск, Арзамас, 
Саров).

    На заседаниях семи секций сделано 163 доклада. Всего 
заявлены и вошли в сборник материалов конференции 281 
доклад, представленные 397 авторами.
   К началу работы конференции подготовлен и выпущен 
тиражом 250 экз. сборник материалов конференции 
объемом 232 стр. Сборнику в установленном порядке 

п р и с в о е н  
м еж д у н а р од н ы й  
полиграфический 
индекс ISBN. 

Докладчики представляли следующие организации: 
М о с к в а :  И н с т и т у т  п р о б л е м  у п р а в л е н и я  
им.В.А.Трапезникова РАН, МГТУ им. Н.Э. Баумана, МГУП, 
МГУПИ, ОАО «ЦНИТИ «Техномаш»; Краснодар: Кубанский 
институт информационной защиты, Кубанский 
государственный технологический университет; Владимир 
и Владимирская обл.: Владимирский государственный 
университет, Владимирский филиал Российской академии 
государственной службы при Президенте РФ, Ковровская 
государственная технологическая академия, Муромский 
институт (филиал) Владимирского государственного 
университет;  Киров: Вятский государственный 
университет, НПП «Знак»; 

Участники из дальнего зарубежья представляли 
следующие организации: Южная Корея, Технологический 
Университет, Сеул;  Вьетнам, СРВ,  Университет Ле Куи 
Дон, Ханойский Политехнический Университет, Ханой. 
Среди докладчиков 3 магистранта и  2 аспиранта из КНР и 
Южной Кореи.

17 апреля на 
б а з е  
И н с т и т у т а  
радиоэлектро
н и к и  и  
информацион
н ы х  
т е х н о л о г и й  
Н Г Т У  и м .  
Р.Е.Алексеева 
в рамках I I  
международн

ого форума информационных технологий “ITFORUM 
2020/ярмарка антикризисных решений” проведена 
XVмеждународная научно-техническая конференция 
“Информационные системы и технологии  ИСТ-2009”. 

ИТОГИ

“Информационные системы и технологии  ИСТ-2009”
международной научно-технической конференции
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День ИРИТ

Спорт становится средством воспитания тогда, когда он - любимое занятие каждого.  (В. Сухомлинский)

Принятые рекомендации конференции направлены 
на её дальнейшее развитие, расширение научных 
контактов и установление более широкого круга 
участников как из России, так и стран ближнего и 
дальнего зарубежья.

Работа конференции нашла отражение в 
нижегородской прессе. Газеты «Нижегородские 
новости» (15 апреля 2009 г. ) и «Новое дело» (№16/499 
от 9-15 апреля 2009 г.) выпустили к началу 
конференции специальные материалы.

Дирекция ИРИТ и Оргкомитет ИСТ-2009 выражает 
благодарность студентам и сотрудником ИРИТа за 
участие и посильную помощь в проведении 
конференции. Желает всем участникам успехов в 
научной работе на благо процветания и дальнейшего 
развития отечественной науки.

Хранилов В.П.

Нижний Новгород: Нижегородский государственный 
технический университет им. Р.Е. Алексеева, 
Нижегородский государственный университет им. Н.И. 
Лобачевского, Волжская государственная академия 
водного транспорта, Нижегородская государственная 
консерватория, Волго-Вятский филиал МТУСИ, ИПФ 
РАН, НИИИС им. Ю.Е.Седакова, НИРФИ, НИФТИ,  
НИПИ «Сириус-2», НПП «Полет», ННИПИ «Кварц», 
ННИИРТ, Нижегородский институт информационных 
технологий, ОАО «Мобильные ТелеСистемы», ООО 
«Теком», ГК «Мера», ГК «Тэлма», ООО «МераЛабс», 
ЗАО "Электронные системы", ЗАО НПП «Салют-27», 
ОАО «Гипрогазцентр», ООО «Интермодуль»; 
Арзамас: ОАО АНПП «ТЕМП-АВИА»; Рязань:  
Рязанский государственный радиотехнический 
университет; Новороссийск: Морская государственная 
академия им. адм. Ф.Ф. Ушакова;   Екатиринбург: 
Уральский государственный технический университет  
«УПИ им. первого Президента России Б.Н. Ельцина»; 
Саров: РФЯЦ-ВНИИЭФ;  Южно-Сахалинск: Институт 
морской геологии и геофизики ДВО РАН; Томск: 

Томский государственный политехнический 
университет, Томский государственный университет.

Зам директора ИРИТ

 Все медали 
н а ш л и  с в о и х  
обладателей, и я 
могу сказать, что 
праздник удался. 
Всех с Днем нашего 
любимого ИРИТа!!!

ИРИТ -  это самый лучший факультет и все 
остальные факультеты нам завидуют  ведь только мы 
не учились в этот день!

Праздник начался с 

п а р а д а  у ч а с т н и к о в  и  
к о н ц е р т н ы х  н о м е р о в .  
С т у д е н т ы  у в и д е л и  
выступления коллектива 
«Шоколад»,  бальные и  
в о с т о ч н ы е  т а н ц ы ,  
показательный номер от Ильи 
Шарикова 07-СБК и Светланы 
Небукиной 08-СБК и братьев-
баянистов Знаменских Илью 
и Михаила 06-В-3. Все номера 
публика принимала на ура!

 Спортзал 6 корпуса собрал небывалое 
количество студентов со 
всех курсов - в этот раз на 
трибунах почти не было 
свободного места. Это, 
к онечно  же ,  радует,  
п от о м у  ч т о ,  к а к  н и  
печально, но учащиеся 
почему-то не очень  любят 
участвовать во всяких 
конкурсах и соревнования 
(а жаль- многое теряют!). 

Если ты 
не знаешь, 
что было в 
Политехе 17 
апреля, то 
т о г д а  т ы  
учишься на 
Ф К Т  и л и ,  
н а п р и м е р ,  
на ФАЭ, но 
уж точно не 
на ИРИТе. 

17 апреля -  День нашего факультета  -  красный день 
календаря.

Кириллова 
Ирина 08-РРТ

 Но студенты не просто отдыхали, а 
участвовали в различных мероприятиях: Научных 
конференциях и, конечно же, в спортивном 
празднике.

 А потом началась 
главная часть праздника -  
сами соревнования. Студенты состязались в таких 
видах как футбол, баскетбол, волейбол, стритбол, 
эстафеты, бег на 30 метров, прыжки через скакалку, 
жим штанги, подтягивание, настольный теннис, а 
самые умные играли в шахматы. Столько видов  было 
где себя показать и на других посмотреть! Наша 
редакция не отставала от остальных и тоже принимала 

активное  участие в 
соревнованиях.

Спартакиада ИРИТ - 2009
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Наши люди

Все в руках человека, а человек в руках женщины.  (Александр Фюрстенберг)

- Спортом я начала заниматься 5,5 лет назад, причем 
практически случайно попала в этот вид спорта: в 12 лет 
решила заняться спортом, пошла в ближайший 
спорткомплекс и там мне посоветовали пойти в секцию 
дзюдо, дескать, тренер замечательный, другие девочки 

ходят с удовольствием. Сходила, 
записалась, понравилось, до сих 
пор тренируюсь, правда уже у 
другого тренера.

 - Я закончила музыкальную школу по классу аккордеон 2 
года назад и до сих пор играю в оркестре музыкальной 
школы, мы выступаем на различных конкурсах и концертах, 
и не без успеха. В 2007 году наш оркестр стал дипломантом 
международного конкурса в г.Санкт-Петербурге (репетиции 
всего 1 раз в неделю, поэтому я успеваю, но главное для 
меня - тренировки).

- Нет, нисколько. Еще в пятом классе я решила, что буду 
программистом и учиться буду именно в политехе. И потом,  
политех - лучше всех!)

- Давно ли начала заниматься спортом? Что 
подтолкнуло заняться таким «неженским» видом 
спорта?

- Что для тебя значит весна?

- В каких соревнованиях ты 
участвовала? Какие титулы 
/места там занимала? Расскажи 
о недавнем первенстве Европы. 

- Пригодились ли твои навыки в реальной жизни, вне 
тренировочного зала?

- Не мешают ли тренировки учебе?

- Участвовала в соревнованиях 
разного уровня: от областных до 
е в р о п е й с к и х  т у р н и р о в .  
Н е од н о к р ат н о  с та н о в и л а с ь  
ч е м п и о н к о й  и  п р и з е р к о й  
первенства Нижегородской области 
по дзюдо, самбо и сумо. В этом году 
тренер предложила мне выступить 
по таким видам спорта как: 
рукопашный и универсальный бой. 
Я решила попробовать. В итоге на 
первенстве ПФО по рукопашному 
бою я заняла второе место, на 
первенстве России по легкому 
у н и ве р с а л ь н о м у  б о ю  и  п о  

классическому универсальному бою(среди юниоров 18-20 
лет) я заняла 1 место. Попала в состав сборной России по 
универсальному бою, получила право выступать на 
Первенстве Европы и на Первенстве Мира. Первенство 
Европы(среди юниоров 18-20 лет) проходило с 22 по 26 
апреля в г.Медынь Калужской обл. Туда приехали 
сильнейшие спортсмены из 26 стран. Поединки бойцов по 
"Универсальному бою" прошли в напряженной и 
интересной борьбе, как на полосе препятствий, так и в 
ринге. В неофициальном командном зачете места 
распределились след.образом: первое место завоевала 
команда России, второе место - Азербайджан, третье место 
- Украина.(по легкому универсальному бою я заняла 1 
место, по универсальному бою-2 место, в финале уступила 
спортсменке из сборной Украины)  

- У меня его просто нет, ну практически нет. Все свободное я 
провожу на тренировках. Хотя есть еще одно увлечение…

- Какие у тебя планы на будущее? Продолжишь ли 
заниматься спортом или оставишь спорт? 

- Какие качества нужны, чтобы начать заниматься -  
физическая подготовка, целеустремленность, сила 
воли?    

 - К счастью, нет. 

- Бросить???? Никогда!!!! Турниры по дзюдо проводятся и 
для людей старше 65 лет, так что у меня еще уйма 
соревнований впереди.

- Есть ли другие увлечения, помимо спорта? 

Со Светланой Небукиной 08-СБК мы познакомились 
на Спартакиаде ИРИТа, посвященной дню ИРИТ. 
Светлана демонстрировала показательное 
выступление в боевых искусствах. При более 
близком знакомстве мы узнали, что она недавно 
принимала участие в первенстве Европы. О себе и 
своих результатах, а так же о многом другом она 
поделилась с нашим корреспондентом.

- Чем занимаешься в свободное от 
тренировок и учебы время?

- Конечно, тяжело совмещать учебу и тренировки, но я пока 

справляюсь со всем. Иногда приходится пропускать 
тренировки и даже соревнования ради учебы.

- Чтобы начать заниматься, нужно желание и грамотный 
тренер. Чтобы чего-то достичь, нужно очень много 
тренироваться, тут без силы воли никуда, иногда очень 
трудно себя заставить, пересилить.  В дзюдо и в 
рукопашном бою выигрывает не тот, у кого мышц больше, а 
тот,  к то  б ы с т р о  с о о б р а ж а ет,  
анализирует. Ведь на татами решения 
приходиться принимать за считанные 
доли секунды.  Чтобы начать 
заниматься, не нужна какая-то 
специальная физическая подготовка, 
главное, повторюсь, - желание чего-то 
достичь, целеустремленность, а 
хорошая физическая форма придет 
с а м а  с о  в р е м е н е м .  Е с т ь  
замечательная фраза про дзюдо: 
«Слабый уходит или становится 
сильным».

- Почему ты поступила именно в политех? Не 
жалеешь ли о выборе университета?

-  Есть  ли у тебя мечта? 
 Мечтаю об олимпийском золоте! Хотя главное для меня -   
это, чтобы все близкие мне люди были здоровы и 
счастливы!

- Что ты можешь пожелать читателям газеты 
«Радио+»?
- Побед в учебе и в жизни. Ну и конечно, хорошо 
подготовиться и сдать летнюю сессию.

- Очень люблю весну! Весна - это отличное настроение, ну и 
конечно, любовь. А еще весной мой день рождения(27 мая).

Беседу провела Баринова Екатерина
07-ИСТ

Моя жизнь - борьба!
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Из деканата 

Разница между неудачей и успехом заключается в том, чтобы делать что-то «почти правильно» и 
«совершенно правильно». (Эдуард Симмонз)

Статистика 
Первый курс: 

 В прошедшую 
контрольную 

неделю 

В первом 
семестре 

2007-08 год* 2006-07 год* 

Не получили «неуд» 30,7 % 38,9 % 36,7 % 35,8 % 
Получили только «хор» и «отл») 6,4 % 6,8 % 4,1 % 8,2 % 
Получили 4 и более «неуд» 20,1 % 8,6 % 19,4 % 17,6 % 

* – результаты первой контрольной недели второго семестра, полученные студентами потока 06 и 07  на первом курсе.  
 
Второй курс 

 В прошедшую 
контрольную 

неделю 

В первом 
семестре 2007-08 год** 2006-07 год** 

Не получили «неуд» 34,7% 37,3 % 40,0% 32,4 % 
Получили только «хор» и «отл») 4,2% 6,6% 2,4 % 4,2 % 
Получили 4 и более «неуд» 12,9% 10,6 % 16,2 % 18,4 % 

 ** – результаты первой контрольной недели второго семестра, полученные студентами потока 05 и 06 на втором курсе.  
Средний балл первого курса  28,2  (29,5  у потока 07 на первом курсе) а второго –  30,0 (30,8 у потока 06 на втором курсе); 
 

Результаты первой контрольной недели

Результаты со знаком «+» 
Лидеры успеваемости: 

 

Ульянов Данила 08-В-3–44,9 средний балл 

Пронина Анна 08-ИТД – 44.9 

Кириллов Александр 08-ТР-2 – 44,8 

Нестеренко Алексей 08-ПМ – 43,6 

Бубнов Алексей 08-ИСТ – 43,6 

Неделяев Тимур  08-ССК – 43,1 

Аржадеева Анастасия 08-ПМ -42,8 

Савинов Олег  08-Р-1 - 42,3 

Крылова Нина 08-АС-1 – 42,3 

Наумов Александр 08-ПМ – 42,1  

Кошельчук Михаил 08-Р-3 41,8 

Крылов Андрей  08-ТР-1 – 41,3 

 

Самый высокий балл у групп:  

· 08-ПМ 35,7 (66.7 % учатся без «неуд»-самая большая 

цифра на потоке и нет неуспевающих по 4 и более 

дисциплинам);  

· 08-РРТ 31,8 (52.9 % учатся только на положительные 

оценки и также нет неуспевающих по 4 и более 

дисциплинам);  

· 08-ТР-2 31,1  

Приятно отметить, что группа 08-Р-2 на втором месте по 

количеству студентов, не имеющих неуд: 53,3 % не имеют 

проблем с учебой. 

 

 

Лидеры успеваемости: 
 

Захаров Максим 07-В-3   46,6 средний балл 

Ворон Александр 07-В-2  44.2 

Лобанов Дмитрий 07-ПМ 43,8 

Зубов Серей 07-ССК 43,1 

Маркин Иван 07-АС-1  43,0 

Буденков Семен 07-В-3  42,2 

Сусленников Антон 07-ИСТ 41,9 

Агищев Александр 07-АС-1  41,8 

Шилова Анастасия  07-ИТД 41,7 

Владимиров Алексей 07-АС-1 41,6 

Зеленцов Сергей 07-В-3 41,2 

 

 

Самый высокий балл у групп: 

· 07-ПМ – 34,8  

· 07-В-2 –  34,5 

· 07-ИТД –  33,7 

Самый высокий процент студентов без «неуд» в группах 

· 07-ССК  71,4% от общей численности группы 

· 07-В-2  63,6 % 

· 07-СБК  61,1 % 
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Наши успехи 

О молодость! Молодость!.. Может быть, вся тайна твоей прелести состоит не в возможности 
все сделать, а в возможности думать, что все сделаешь. (И. Тургенев)

В  к о н ц е  
а п р е л я  в  
Н Г Т У  
п р о х о д и л  
конкурс на 
л у ч ш у ю  
г р у п п у ,  в  
к о т о р о м  
участвовали 
р е бя т а  и з  
группы 08-
ИТД.  Ребята 
стремились 
д о к а з а т ь  

всем, что на ИРИТе учатся далеко не зануды и зубрилы, 
как привыкли считать многие. И это у них отлично 
получилось! Они поистине зажгли зал! Прекрасно 
отрепетированные танцы, песни - все это создавало 
впечатление яркого, веселого праздника!

Студенты группы 08-ИТД - это всегда улыбчивые, 
позитивные юноши и девушки, готовые помочь и 
поддержать. Именно они, словно "носители" хорошего 
настроения, всегда олицетворяют радость и 
оптимистический взгляд на жизнь. Как оказалось, 

ребята еще и творческие люди. 
Песни и танцы - их конек. Буги-
вуги удивили зрителей, ведь 
никто не мог даже подумать, что 
ребята сами смогут воссоздать 
н а  с ц е н е  с т а в ш и й  т а к  
популярным в наше время рок-
н-ролл (буги-вуги -  танец, 
имитирующий рок-н-ролльный 
танец 1950-х годов). Яркие 
к о с т ю м ы  и  п л а т ь я ,  
харизматичность  и  море  
п оз и т и ва  з а ря д и л и  вс ех  
присутствующих до конца 
мероприятия. 

В итоге, 08-ИТД завоевали 
з в а н и е  " С а м о й  
и н т е л л е к т у а л ь н о й  г р у п п ы " ,  п о б е д и л и  в  
интеллектуальном конкурсе и в конкурсе скворечников. 
Так держать, ребята! Молодцы, достойно выступили!

P.S. Участники конкурса выражают благодарность 
Юле Милашевской за помощь и поддержку. 

Екатерина Потехина 08-ИСТ

Результаты со знаком «-»  

 
Самый низкий средний балл успеваемости у групп 

· 08-КТ-2 21,5; (78,6 % студентов группы имеют от 1 до 6 
«неуд», 39,3 % имеют 4 и более «неуд»); 

· 08-КТ-1 23,1; (90,9 % получили от 1 до 8 «неуд» - самая 
высокая цифра потока); 

· 08-СТ 24,6;  
 
Проблемные дисциплины: 

–  Физика для групп  

o 08-СБК, 64,7% «неуд», 16,7- средний балл 
o 08-СТ, 57,6 % и 15,0  
o 08-КТ-1, 75 % двоек, 15,1, 
o 08-КТ-2, 78,6 % и 14,3 

- Алгебра, геометрия и мат.анализ для групп  
o 08-СБК, 61,8 % « неуд» и 15,4- средний балл 
o 08-КТ-1, 71,4 % и 9,1 
o 08-КТ-2, 71.4 % и 10,3  

- Математический  анализ для групп 
o 08-АС-1 70,0% и 14,9-средний балл 
o 08-АС-2 76,0% и 9,8 

- Математика для групп 
o 08-ТР-1, 61,5 % неуд и 17,7 средний балл 
o 08-ТР-2, 62,5 % и 18,8  

Самый низкий средний балл имеют студенты: 

08-Р-1 Рогов Артем           11,7 
08-Р-1 Габдулин Максим  1.7 
08-Р-3 Малков Игорь        11,8 
08-КТ-1 Лапшин Максим           2,8 
08-КТ-2 Письменсков Денис  10,4 
08-КТ-2 Цегельник Николай      8,9 
08-КТ-2  Кан Константин 11,9 
08-ИСТ Соболева Ирина         11,5 
08-АС-2 Ц,апурин Дмитрий         8,0 
08-В-3 Шабанов Владимир             9,8 

Самый низкий средний балл успеваемости у групп 
· 07-ТР-1 23,2 (41,7 % имеют 4 и более неуд)  
· 07-Р-3 23,6 (41,7 % имеют 4 и более неуд) 
· 07-Р-2 24,3 (единственная группа из потока, в которой 

каждый имеет неуд) 
 

Проблемные дисциплины: 

- ОТЦ  для групп 
o 07-Р-1,  66,7 % «неуд», 16,7- средний балл 
o 07-Р-2,  71,4%  и 16,3 

- Математика для групп 
o 07-Р-2,   78,6 %  и 8,2 
o 07-Р-3   58,3 % и 15,5 
o 07-ТР-1  58,3%  и  14,4 

- Схемотехника для группы 
o 07-СТ: из 20 человек по списку оценки про 
ставлены лишь у 6, причем у 5 из них по 20  
баллов.У остальных – прочерки. В результате 7,0-  
средний балл по дисциплине  

- Теория вероятностей и мат. статистика для группы 
o 07-РРТ  55,6 % и 14,7 

- Программирование на ЯВУ для группы 
o 07-ИТО 58,3 % и 15,8  

Самый низкий средний балл имеют студенты: 

07-ИСТ Гребенюк Артем       12,3 
07-Р-3  Мутовкин Александр        13,5 
07-СТ   Милов Денис            12,8 
07-ТР-1 Цымбалов  А    11,6 
 
 
 

 

 
 

В конце хотелось бы напомнить, что 14 учебная неделя  контрольная, ее 
итоги покажут, насколько каждый из студентов готов к прохождению летних 
экзаменационных испытаний, которые, как правило, оказываются намного 
труднее, чем первая сессия. Поэтому весь коллектив сотрудников ИРИТ 
призывает студентов заниматься в мае с максимальной интенсивностью, 
«чтобы не было потом мучительно больно…»

GenTA
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По заявлению специалистов, сключение в состав 
Windows 7 XP Mode повышает стабильность и укрепляет 
безопасность Windows 7. Компания Microsoft заявила, 
что XPM почти идеально совместима с Windows 7. 
Помимо этого компания обещает, что пользователи 
версий Ultimate, Enterprise и Professional получат полное 
право на пользование Windows XP SP3, чтобы работать 
с XPM в среде Windows 7.

14 апреля компания Microsoft прекратила поддержку 
Windows XP, теперь можно сказать, что эра ХР 
закончилась. Но ошибочно считать, что она на совсем 
исчезла, так как Microsoft включила её в состав Windows 
7. Теперь XP существует в виртуальном виде под 
именем XP Mode или просто XPM.

В режиме XPM пользователи Windows 7 смогут 
устанавливать на свои компьютеры те приложения, с 
которыми они работали ранее на Windows XP, без 
перезагрузки системы. XP Mode поддерживает все 

технологии виртуализации, реализованные в новейших 
процессорах AMD и Intel, такие как например Intel VT.

Windows XP совместно с Windows 7

Прошлое и настоящее - наши средства, только будущее - наша цель. (Блез Паскаль)

IT-news

Ион фон Течнер, главный исполнительный директор 
Opera Software, и Гейр Иварсой начали создавать 
оригинальный веб-браузер для настольных систем в 
апреле 1994 г. Сегодня браузерами Opera на 
компьютерах под управлением Windows, Mac и Linux 
пользуются около 40 млн человек.

15 лет инноваций в сфере браузеров

     «Мы с Гейром понимали, что веб навсегда изменит 
образ жизни, работы, развлечений, и веб-браузер 
должен стать инструментом этих изменений»,  
подчеркнул Йон фон Течнер. «Сегодня я горжусь 
достижениями компании и сообщества приверженцев 
Opera. В следующие 15 лет миллиарды людей станут 
пользователями Всемирной сети и я уверен, что мы 
сможем дать им больше поводов использовать Opera  
ведь все хотят работать с хорошим браузером 
независимо от того, где и как используется Интернет».
     Браузер Opera для настольных компьютеров стал 
первым шагом к  созданию единого  кросс-
платформенного ядра. Оно способно работать на 
многих аппаратных средствах, и сегодня Opera 
предлагает доступ в Интернет с помощью самого 
широкого ассортимента устройств. Телевизоры, ТВ-
приставки, медиаплееры, мобильные телефоны, 
игровые консоли, автомобили и, конечно, компьютеры  
все эти устройства делают браузеры Opera доступными 
сотням миллионов пользователей по всему миру.

     Потребности пользователей  вот главный и 
неизменный ориентир всех инноваций Opera с момента 
создания первого браузера. Opera Desktop предложил 
новые возможности, чтобы сделать Интернет более 
п р о д у к т и в н ы м  и  п о л е з н ы м .
Первый релиз Opera содержал основу для 
использования вкладок, позволяющих загружать и 
просматривать одновременно несколько веб-страниц в 
о д н о м  о к н е  б р а у з е р а .
     В 2001 г. компания Opera предложила функцию 
управления мышью  Mouse Gestures, которая 
радикально улучшила навигацию по Всемирной сети. 
Система Speed Dial, позволяющая быстро открывать 
сайты с главной панели браузера, и механизм 
синхронизации Opera Link существенно упростили 
работу с закладками независимо от того, какое 
устройство используется для доступа в Сеть. Всё это 
дало импульс развитию новой функциональности 
браузеров.

     В этом году компания Opera представила 
технологию Opera Turbo, которая позволяет сжимать 
содержимое веб-страниц и быстро загружать их даже 
при невысокой скорости Интернет-соединения. И это 
ещё не всё  многим разработкам компании только 
предстоит завоевать признание пользователей. 
Оставайтесь с нами, и вы увидите каким будет Интернет 
следующего поколения!

     Пятнадцать лет 
назад двое учёных 
н а у ч н о -
исследовательской 
л а б о р а т о р и и  
к о м п а н и и ,  н ы н е  
известной как Telenor, с 
н е т е р п е н и е м  
готовились взяться за 
новый проект. Они 
собирались создать 
свой собственный веб-
б р а у з е р .  П е р в ы е  

строки кода впоследствии превратились в Opera  
браузер, установивший и продолжающий устанавливать 
стандарты функциональности и быстродействия для 
всего рынка браузеров. 

     Компания Opera Software ASA открыла новые 
возможности просмотра веб-страниц на ПК, мобильных 
телефонах и других устройствах. Кросс-платформенная 
браузерная технология, развиваемая компанией Opera, 
известна своей функциональностью, соответствием 
стандартам и небольшим размером. При этом она 
обеспечивает пользователей более быстрым, 
безопасным и динамичным доступом к Интернету. 
Основной офис Opera Software расположен в Осло, 
Норвегия, с представительствами по всему миру. 
Компания зарегистрирована на фондовой бирже Осло 
под биржевым кодом OPERA.

Материал подготовил
Утятников Сергей 04-СБК

О компании Opera Software ASA

Opera Software отмечает 15-летний юбилей
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Гороскоп на июнь

Будущее - место, куда удобнее всего складывать свои мечты. (Неизвестный автор)

Гороскоп

В июне Стрельцы должны будут поработать на свой 
имидж. Правило «встречают по одёжке» станет для 
них актуально как никогда. От внешнего вида 
Стрельцов в прямой зависимости окажутся их 
будущие доходы: чем лучше, тем больше. 

Рак

Великолепный месяц! В июне Тельцы станут 
вовсю крутить любовь. За дела в это время можно 
не опасаться. Всё будет налажено и станет 
работать как часы. В середине месяца вероятна 
какая-то неприятная история. Свободу Тельцов 
попытаются ограничить. Важно не поддаваться, 
если обвинения окажутся несправедливыми. К 
концу месяца затруднения удастся устранить. 

Весы

В июне у Рыб наступит время финансовой 
независимости. На службе выплатят премиальные, 
а, кроме того, появится дополнительный источник 
доходов. Можно помочь в этом плане друзьям, тем 
более, что они такой помощи попросят. Удачно 
пройдёт переезд на новое место жительства.

Материал подготовила Булавина Наталья 07-ИСТ
В июне Девы ощутят приближение перемен. Это 
будет не очень приятное чувство, тем более никто 
не сможет сказать, с какой стороны этих 
изменений ждать. Для Дев важно быть хорошо 
информированными, не пренебрегать такими 
источниками, как слухи и сплетни, в том числе и в 
прессе. 

В июне у Овнов станет получаться абсолютно всё. 
В середине месяца будет покончено с 
недоброжелателями. После этого можно 
отправляться в отпуск, а в конце июня провидение 
припасло Овнам только приятные сюрпризы. 

В июне Близнецам следует сконцентрироваться 
на профессиональной деятельности, привести в 
порядок старые дела и обеспечить чёткий старт 
новым. От любимого занятия - сплетен и общения 
- лучше отказаться. Близнецы всё наверстают во 
второй половине месяца. Звёзды сами поднимут 
шлагбаум и обрушат на них новые знакомства, 
бесконечные светские рауты и дружеские попойки. 
Хорошо пройдут и поездки. 

Телец 

Дева 

Скорпион

Овен

Близнецы

В июне Раки станут приводить в порядок старые 
дела и строить планы на будущее. Думать они 
будут не только за себя, но и за людей, которые 
доверились им. Ответственность станет угнетать, 
но результаты превзойдут самые смелые 
ожидания.

 Лев

В июне Весам будет удаваться роль посредника и 
координатора. Они смогут проявить себя в каком-то 
коллективном проекте. Личные дела на время 
затормозятся. 

В июне чужие интересы будут преобладать в 
списке неотложных дел Львов. Друзья и близкие 
вдруг станут беспомощными и зависимыми от них. 
Львов это начнёт ужасно раздражать. Важно вести 
дела осторожнее, потому что они действительно 
окажутся по силам только Львам. 

В июне Скорпионы попадут в зависимость от других 
людей. Профессиональные успехи определит 
позиция руководства. Дома очень важным окажется 
мнение членов семьи. Следует подготовиться к 
переменам в жизни. 

Стрелец

В июне Козероги могут позволить себе отдохнуть. 
Кстати, этот месяц самый благоприятный для 
отпуска в этом году. Он вместит в себя 
романтические приключения и возобновление 
каких-то старых связей, которые окажутся весьма 
п о л е з н ы м и .  Н а  с л у ж б е  п о - п р е ж н е м у  
недопонимание с руководством по причинам, не 
зависящим от Козерогов. Увольняться всё ещё 
рано, но уже можно заняться поиском нового места. 

Водолей
К началу июня проблемы возникнут уже не только с 
финансами. Впрочем, Водолеи будут уверены, что 
всё легко решаемо. И окажутся правы. Интуиция их 
не подведёт и в этот раз. Дома и в отношениях с 
любимыми всё будет хорошо. 

Рыбы  

Козерог 
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Н у  а  т е п е р ь  -  од н а  и з  с а м ы х  м од н ы х  
«интеллектуальных новинок»- японская головоломка 
судоку. Правила просты: необходимо заполнить пустые 
клетки цифрами от 1 до 9 так, чтобы в каждой строке, в 
каждом столбце и даже в каждом из девяти квадратиков 
(3х3) не повторялась ни одна цифра. 

Судоку

Для души

Подготовила Булавина Наталья 07-ИСТ

Улыбнись :)

Ничто так не сближает людей, как хороший безобидный смех. (Лев Толстой)
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- Господин студент, разбудите своего 
соседа.
- Вы его усыпили, вы его и будите.

Профессор:

Выгнали студента с физфака. 
Поступил на факультет, где религию 
изучают. Сидит спит на паре, а 
батюшка лекцию читает. Вдруг 
замечает, что студент спит. 
Спрашивает его: 
- Скажи, сын мой, что есть 
Божественная Сила? 

- Божественная масса на 
Божественное ускорение... 

Тот, не открывая глаз: 

- Нет, доктор, хотя я часто 
говорю, когда другие спят.
- ???

- Вы не разговариваете во 
сне? - спрашивает врач.

- Я лектор

Списывание с одного источника - 
плагиат, с двух - компиляция, с трёх 
и более - диссертация. 

Идут экзамены на зоологическом 
факультете. Пpепод вытаскивает из 
каpмана птичью ногу и показывает 
студенту.
- Угадай, чья нога?

- Я ставлю вам неуд.

- Подождите! Как ваша фамилия?

- Hе знаю.

Студент хватает зачетку и выбегает за 
двеpь.

Студент высовывает из-за двеpи свою 
ногу: 
- Угадай. 

Антивирусная программа: обнаружен 
вирус!!! Что делать:
- Вылечить;
- Переместить;
- Удалить;
- Игнорировать;
- Послать другу!

Встречаются два 
программиста: 
- Говорят, ты женился! 
- Да, есть такое дело. 
- А как зовут? 
- (в задумчивости) Окс... нет, 
Тат..., КОРОЧЕ 
ICQ#876543210! 

Великий грех всех программ 
перед программистами - они 
делают то, что программист 
написал, а не то, что он имел в 
виду

НЕ ПРОПУСТИ! 

21 мая состоится ежегодный 
легкоатлетический пробег на призы 

газеты 
“Политехник”

 

Приходи болеть за наших!
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